



Siempre embistiendo

Es el club de creación más reciente en nuestro país, sin embargo, es de los que tiene más socios activos y definitivamente uno de los más entusiastas. De seguidores, ni hablamos. Organiza track days, caravanas y exhibiciones a cada rato. **Texto y fotos: Daniel Palestino**

Si hay un club con muchas actividades a realizar en lo que resta del año, es el Lamborghini Club México, pues con eso de que la marca cumple 50 años de su fundación, se están realizando eventos casi cada semana alrededor del mundo, desde carreras, pasando por concursos de elegancia, hasta desfiles de moda o uno que otro simposio de tecnología, ingeniería o diseño. Gracias en gran parte a la comunicación constante que tiene con clubes de otros países (principalmente Italia, España y Estados Unidos) vía

las redes sociales, en muchos de estos eventos ha acudido o acudirá una delegación mexicana. En nuestro país los socios del club desempolvan sus autos bastante seguido, principalmente mediante tours y competencias en circuitos. La reunión más reciente se llevó a cabo en Plaza Carso, Polanco, en el DF. Ahí se juntaron más de 50 ejemplares de Lamborghini para partir en caravana a Valle de Bravo, logrando establecer un récord histórico de asistencia. Eso sí, fueron solamente modelos nuevos, los modelos antiguos se juntaron en la pasada edición

del Concurso de Elegancia en Huixquilucan, Edo. de México. Un Countach y un Miura representaron la época clásica. El día exacto en que el club celebrará medio siglo de vida de la marca será el próximo 30 Octubre. Fue en ese día de 1963 cuando Ferruccio Lamborghini constituyó oficialmente a la empresa, tras haber comprado en el poblado de Sant'Agata Bolognese 46,000 metros cuadrados de tierra para establecer su fábrica. ¿Cómo se festejará tan importante acontecimiento para la industria? Esperaremos tan solo unos meses. **A**



IMPONENTES. Sean nuevos o antiguos, los Lamborghini causan admiración por donde pasan.

Datos Oficiales

LAMBORGHINI CLUB MÉXICO

Año de fundación: 2011

Presidente: Fernando Bayo

Socios: 200 inscritos

Lugar de reunión:

Varía dependiendo de la actividad.

Las últimas reuniones han sido en

Plaza Carso, en el DF.

AUTOS MÁS LLAMATIVOS

Desde luego cualquier Lamborghini es muy llamativo pero los más atractivos del club por su escasa producción son algunos ejemplares de 350 GT, Miura, Countach y Espada.

CONTACTOS

f Lamborghini Club México

t @LamborghiniMx

www.lamborghiniclubmexico.mx